

デザイン科NEWS

浦添工業デザイン科について色々な情報を届けします！

嘉数中出身の先輩たち頑張っています！

沖縄県立芸術大学 美術工芸学部 工芸専攻 合格！

第72回ニッコールフォトコンテスト U-18 部門 金賞

第59回キヤノンフォトコンテスト U-30 シルバー



浦添工業デザイン科3年 中山 鈴花（なかやま りんか）さん（2023年3月 嘉数中学校卒業）

● 中山 鈴花さんにインタビュー！

—浦添工業デザイン科ではどんなことを学んでいますか？

●鈴花：デザインの役割を考えて、課題の解決策を探求する課題研究の授業や、MacPCを使った雑誌などを作るグラフィックデザイン、土を使って表現する窯業（ようぎょう）などを学んでいます。

—浦添工業デザイン科で頑張っていることは何ですか？

●鈴花：写真部を3年間頑張りました。部活動を通して、県内各地を巡り、人々を撮影してきました。この経験の中で、失敗しながらも、豊かな人として少しずつ成長できたと思いま

した。

—高校生活で楽しい！と感じるはどういう時ですか？

●鈴花：仲間との会話を通じて、アイディアが浮かんだり、人生について語る時間に、自分や友人の成長を実感するので、そういう時に楽しいと感じます。

—大学進学のために頑張ったことは？

●鈴花：面接練習や、実技試験の対策など、数をこなして自信をつけること、試験を受ける際の環境を想定して少しでも慣れておくことを意識しました。

また、限られた時間や道具

の中で、どれだけ自分らしさを表現できるか、条件を生かすことができるかを工夫し、練習を重ねてきました。

—後輩のみなさんへ一言

●鈴花：応援してくれるすべての人を大事にしてください！

—中山 鈴花さんは、高校生活で様々な実績がありますのでその一部を紹介します

- ・色彩検定3級 合格
- ・グラフィックデザイン検定 2級 合格
- ・沖縄県観光未来ビジョンコンテストポスター部門 最優秀賞
- ・第32回写真甲子園 九州沖縄ブロック審査会進出
- ・沖工研ポスターコンクール 最優秀賞



中山 鈴花さんの卒業作品

浦添工業高校
デザイン科の
情報はこちら

